

Une réussite au CFM supérieure à la moyenne nationale

Apprentis, parents, employeurs, formateurs : la salle était comble vendredi dernier, jour de remise des diplômes au Centre de formation multimétiers (CFM) de Reignac. « Un moment d'émotion, de camaraderie et de fierté pour ces jeunes qui ont choisi une scolarité différente », selon l'adjoint de direction du CFA BTP de Blanquefort, Vincent Waché. « Ça a été un plaisir de vous accompagner », assure le directeur adjoint du CFA Estuaire, Alexandre Ould-Yahoui, qui rappelle le trépied qu'est un contrat d'apprentissage signé entre un CFA, une entreprise et un apprenti.

Trois CFA (centre de formation des apprentis) font vivre le CFM : BTP CFA, CFA Estuaire et CFA Industrie. Cette année, le trépied vanté par le directeur adjoint a bien fonctionné pour le CFM qui présente encore un taux de réussite de 84 % aux examens, supérieur à la moyenne nationale : le BTP CFA avec 15 diplômés pour les trois diplômes proposés, 35 diplômés pour les quatre diplômes proposés par le CFA Estuaire et 37 diplômés pour le CFA Industrie qui propose sept diplômes.

Médailles d'or

« Le monde du travail peut mener loin à condition d'en respecter les règles. Restez engagés dans vos métiers », a encouragé le formateur BTP Jean-Yves Castaing en prenant pour exemple Nathan



Mallette en main Nathan Clochard était entouré pour la photo P.R.

Clochard, double médaillé d'or au concours du Meilleur apprenti de France (MAF). « Ce diplôme, c'est plus qu'un bout de papier, c'est un passeport pour l'avenir, la reconnaissance de plusieurs années de travail. Formations gestes et postures, prévention des cancers, ateliers avec le centre hospitalier de Blaye sur les addictions, santé sexuelle et permanences psy pour les apprentis, j'espère que ces années passées au CFM vous auront apporté des valeurs et des outils pour vous épanouir dans votre vie professionnelle et plus largement comme citoyen », sourit le vice-président de la CCE, Louis Cavaleiro.

Philippe Rucelle